
                Compte-rendu de la réunion du Conseil d'Administration (2024/2025-3) 

 
Lundi 3 Mars 2025 

 
 
Présents : Peggy, Caroline, Jocelyne, Marine, Mohamed, Didier, Claire 
Excusés : Catherine, Gilles, Gregory, Laurent, Thomas 
Absents : Christophe 
Invités : Ali, Solal, Timy, Schéhérazade, François 
 
 

1. Point sur le tournoi minihand du 4 mai 
 

Objectifs de 15 équipes ; 2 équipes villiéraines engagées. L’organisation est gérée via un 
groupe WhatsApp dédié.  
Une relance des équipes est prévue. 
L’équipe « Arbitrage » est partie prenante et engage 9 arbitres pris parmi les U 11 (première 
expérience d’arbitrage officielle pour eux).  
Le règlement de la compétition et le déroulement du tournoi est à communiquer rapidement 
pour fixer les axes de travail du groupe. 
 

2. Point sur le projet du collectif -17F 
 
Pour la saison 2025-2026, un engagement en championnat de France n’est pas envisagé. 
L’effectif semble trop fragile, en dépit de l’intégration progressive de -15.  
La place en championnat de France devra ultérieurement être récupérée par voie sportive. 
L’objectif pour la saison à venir serait de construire deux équipes impliquées en -18 au niveau 
régional (jeunes filles nées de 2008 à 2011). Cela faciliterait la transition avec l’équipe séniors 
féminines. Ainsi, pour le secteur féminin du VEC Handball seraient engagées : 
 

- 2 équipes -18F 
- 1 équipe -15F 
- 1 équipe -13F 
- 1 équipe -11F 

 
Une réflexion sur le projet du secteur féminin est en cours, notamment pour élaborer un 
accompagnement progressif des joueuses vers l’équipe SF. 
 
 Vote pour valider la décision de ne pas engager une équipe -17F en championnat de 

France à l’unanimité.  
 
 

3. Point sur le Stage d’été 
 
Le club est en attente d’un devis pour un centre situé près de Troyes. Les équipes 
potentiellement concernées sont les collectifs -15F, -15G( ?), -18F ou -18G. 
Le stage d’août 2024 a coûté 14500€ au club (39 enfants en ont bénéficié).  
→ Après le retour du devis, informations à diffuser rapidement.  
→ ParƟcipaƟon des familles à hauteur de 130€ (10€ de plus qu’en 2024). 
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4. Point AFDAS 
 

Prise en charge du contrat d’alternant : membres du CA impliqués − Peggy, Jocelyne, Didier 
 
 

5. Point Stage arbitrage des vacances d’hiver (février) 
 
15/16 arbitres se sont impliqués lors de ce stage. Ils proviennent essentiellement de 4 
collectifs : -13F et G et -15 F et G. 
Au cours de la deuxième semaine, trois séances ont été dispensées à des enfants issus du 
collectif -11G.  
Un stage en deuxième semaine avec engagement des familles est à envisager pour la saison 
prochaine.  
 
 

6. Intervention du club sur les temps périscolaires 
 
L’action et l’implication des salariés du club, notamment auprès des écoles maternelles, est 
couronnée de succès. Le tournoi de fin d’année au finalement lieu mercredi 11 juin 2025 de 
13h à 17h. 
 
 

7. Point calendrier et échéances à venir 
 
Assemblée Générale du club programmée le samedi 21 juin 2025. Organisation à prévoir 
courant mai. 
 
Initialement fixé au 18/06, le Tournoi périscolaire de handball sur herbe se déroulera 
finalement le mercredi 11 juin. 
 
Un bilan sur les initiations proposées au cours des vacances d’hiver est à prévoir.  
 
   
 
 

Date de la prochaine réunion : Samedi 12 avril 2025 à 10h00 
 C. MAZENS P. FLAMAND 
 Secrétaire adjointe Présidente 
 
 


